

“He ganado en libertad”

Los pisos de salud mental de Arrieta y Arteaga celebran su primer aniversario. Hablamos con Luis Fernando, una de las personas residentes en estos recursos..

“Maravilloso, único y para aprovechar. No te puedes imaginar”. Con este entusiasmo define **Luis Fernando** este primer año en el piso de salud mental de Arteaga donde vive junto a otros cinco compañeros y que ha celebrado aniversario recientemente.

El recurso le ha cambiado la vida y se encuentra feliz. “Destacaría que he ganado en libertad y luego las educadoras que son las personas más majas que me he encontrado en la vida”, asegura.

La vida en el piso es la de un hogar cualquiera. “Me levanto, voy a trabajar y por las tardes hago voluntariado en la asociación de esclerosis múltiple en Ansoain, después voy a cenar al piso. Estamos muy bien, todo muy organizado, que es como debe ser”, explica.

A mediados de septiembre tanto el piso en el que vive Luis Fernando como el de Arrieta celebraron su primer aniversario y para ello se organizaron sendas fiestas como se puede ver en las imágenes. “Estuvimos muy a gusto. Hicimos un brunch-dinner que es una palabra que me he inventado porque fue como un brunch pero a la hora de cenar. También hicimos varias fotos”.

Ahora Luis Fernando espera continuar así en esta nueva vida que emprendió hace un año en el piso de Arteaga.

Aprovechamos estas líneas para comunicar que el piso de salud mental de Mendillorri se ha trasladado a Barañáin ampliando sus plazas de cuatro a cinco. Y por su parte el piso de Estella pasa de cuatro a seis plazas.



Área Comunicación
Septiembre 2021